

# ぐるめ散歩

## すし ところ 寿し処 おお田

選りすぐった天然物のネタを手頃な価格で味わえるすし店。

店主の太田幸男さん(66)は、「いいものを仕入れ、安く提供する」をモットーに、毎日豊洲市場に出向き、自分の目で確かめた国内産の天然物の魚介類を使っている。シャリも、酢飯にした時に米の味がしっかりしているというササニシキを宮城県の契約農家から仕入れている。

太田さんは世田谷区梅ヶ丘の美登里寿司に長く勤め、平成15



太田さん

☎5497-0039 東和泉 1-21-1 営業=午前11時30分~午後2時、5時~10時(ラストオーダー 9時45分) 月曜休み(元日から営業)



# 新鮮なネタを熟練の技で握る本格派 アスリートが来店「メダル巻き」が人気



年に45歳で独立して現在の店を開いた。独立前から様々なアスリートとの付き合いがあり、店には選手の写真が多く飾られている。なかでも、昭和63年のソウルオリンピック前に来店してトロ、ウ

ニ、イクラの手巻きずしを食べた選手が金メダルを獲得したことから「メダル巻き」と名付け、独立後も店の人気メニューになった。

1階にカウンター10席、2階に16~18席の座敷があり、息子の雅孝さん(35)と2人で調理を担当。前菜、刺身、焼き物など旬の素材を使った様々な一品料理を提供するほか、コース料理(予約制)も好評だ。

太田さんは「冬は魚介類がおいしい季節。職人が目の前で丁寧に握るすしのおいしさを味わって」と話している。

### おすすめMENU

- ①ランチ特選にぎり¥2,200
- ②メダル巻き¥1,500
- ③『わっこ』を読んだと告げると1月限定で¥1,000で提供
- ④アナゴの1本づけ¥1,200
- ⑤生ガキ¥1,200
- ⑥セイコガニ¥1,800
- ⑦白子ポン酢¥1,200
- ⑧アンコウのキモ¥1,200 (税込み)

# 全国大会で初V、夢は金メダル

## フェンシングの直野さん(緑野小5年)に市民功労者表彰

昨年9月に開かれた第9回全国小学生フェンシング選手権大会に初出場で初優勝した狛江市西野川の直野莉羽さん(緑野小学校5年・10歳)に、狛江市が市民功労者として表彰した。11月28日(日)に松原俊雄市長が賞状を直野さんに手渡すとともに「将来、オリンピックでメダルを取って下さい」と激励した。

直野さんは、9月に栃木県宇都宮市で行われた同大会の女子サーブルの部(5・6年)で初優勝。11月に山口県周南市で行われたYAMAGUCHIフェンシング選手権大会に出場し、ミニム女子サーブル(14歳以下)で優勝。また、通常13歳以上が出場するカデ女子サーブル(17歳以下)にも出場、ランキングが上の相手と対戦して3位になった。このクラスで小学5年生のメダル獲得は史上初の快挙。

直野さんは5歳から調布市のフェンシングクラブに通い始めた。初めはフルレも習ったが、持ち前の足の速さを生かせるサーブルを専門にやるようになった。現在は、狛江市とその周辺を拠点に選手を育てる「NOVA FENCING TEAM」に所属、狛江市民総合体育館などでほぼ毎日約3時間練習している。チームには大会で上



直野さん

位に入る選手も多く、直野さんは中学生や男子を相手に練習に励んでいる。

得意技は相手の剣をはたいてから反撃する「リポスト」で、対戦しながら相手がどういう技でくるか考えるのがおもしろいという。

コロナ禍が収まった昨年からは本格的に大会に出場して頭角を現し上位入賞するようになった。

今年も全国大会で連覇を果たし、年代別の日本代表となって海外遠征することが目標で、将来はオリンピックで金メダルを獲得したいと夢を膨らませている。コーチの滝澤麻未さんは「長所は試合中のメンタルの強さで、点差などを全く気にせず、集中できるところがずば抜けている。このまま上手に育ってほしい」と話している。

## パラ五輪目指し全国大会出場 ボッチャの松本さん夫妻

市内在住のボッチャ選手・松本裕子さん(61)が18日(日)~21日(水)に墨田区総合体育館で開かれる第25回日本ボッチャ選手権大会(一般社団法人日本ボッチャ協会主催、東京都など後援)に出場する。

脳性まひの障がいがある裕子さんは、競技でアシスタントを務める夫の仁さん(66)の勧めで10年余り前からボッチャを始めた。普段は多摩地区のボッチャクラブ「東京多摩ココナ」に所属、東京ボッチャ選手権大会で平成30年から昨年まで個人BC1クラス5連覇を達成した。今年も惜しくも優勝を逃したが、関東大会では優勝を収めた。

松本さん夫妻は「日本選手権で優勝し、強化指定選手になって海外での試合経験を積み、パラリンピックを目指したい」と意気込むとともに、大会は東京で開かれるので応援に来てほしいと話している。



練習に励む松本さん夫妻

## 打楽器テーマにおんまちラボ

音楽についての様々な知識を楽しく学ぶ講座「おんまちラボ」が11月24日(金)にエコルマホールで催された。3シーズン目となる今回は、身近な打楽器について深く掘り下げる趣向。

第1回はパーカッションの木川保奈美さんがタンバリンについて実物を紹介しながら演奏法や歴史などを多角的に解説。参加者たちは多彩なタンバリンの形と音色、プロの演奏に引き込まれていた。

第2回は2月1日(日)にトライアングル、第3回は3月5日(日)にスネアドラム(小太鼓)を取り上げる。時間はいずれも午後7時からエコルマホール6階展示多目的室で参加費は500円、定員は先着50人。

申し込み・問い合わせは☎3430-4106一般財団法人狛江市文化振興事業団。



木川さん

## つなげよう 音楽の架け橋

## 冬の風物詩イルミネーション 狛江駅南と北のロータリーに

年末年始の駅前を彩るイルミネーションが狛江駅の南口と北口のロータリーに設置された。

狛江市観光協会が実施しているもので、今年で9回目。冬の風物詩として親しまれている。

南口はホワイト、北口はゴールドを基調にしており、毎年デザインも変えてある。12月15日(金)には南口ロータリーで点灯式が催され、藤田克彦狛江市観光協会会長と松原俊雄市長が点灯のスイッチを押した。イルミネーションは2月18日(日)まで毎日午後5時から11時まで点灯される。



南口ロータリーで松原市長(左)と藤田会長が点灯



北口ロータリー

## 謹んで新春のお慶びを申し上げます 2024年元旦

<p>江東区堀江2-4-20 ☎03(56990)1113</p> <p>代表取締役社長 <b>堀龍聖二</b></p>	<p>周波数 85.7 MHz ☎03(5761)7755</p> <p>代表取締役社長 <b>松崎学</b></p>	<p>狛山不動産株式会社 代表取締役 <b>藤田克彦</b></p> <p>狛江市中和泉1-11-13 狛江YSビル1F ☎03(3480)5551</p>	<p>イエステーション 狛江店 代表取締役 <b>白井真一</b></p> <p>狛江市中和泉3-2-15 ☎03(3489)0165</p>	<p>狛江市商工会 会長 <b>佐藤高志</b></p> <p>狛江市東和泉1-3-18 ☎03(3489)0178</p>
--	---	--	---	--